

14.09.2006 - 10:26 Uhr

## L'assurance d'hypothèque Raiffeisen: Couverture contre les conséquences du chômage et du décès

St-Gall (ots) -

Raiffeisen élargit son offre d'assurances destinée aux propriétaires d'un logement: l'assurance d'hypothèque Raiffeisen permet une couverture personnalisée en cas de chômage et de décès.

Avec son assurance d'hypothèque disponible à partir du 18 septembre 2006, Raiffeisen élargit les solutions d'assurance qu'elle propose dans le domaine hypothécaire. Les propriétaires d'un logement peuvent désormais se couvrir contre le chômage. L'assurance couvre les intérêts hypothécaires pour une durée maximale de douze mois. L'assurance d'hypothèque Raiffeisen couvre également les conséquences financières d'un décès.

Sur le marché suisse, l'une ou l'autre banque offre déjà aux propriétaires d'un logement une couverture d'assurance en cas de chômage. Mais ce n'est que chez Raiffeisen que les clients trouveront une solution judicieusement intégrée à la gamme de produits existante et offrant ainsi une couverture personnalisée, adaptée à leurs besoins.

Une assurance répondant aux besoins de la clientèle

Raiffeisen s'est basée sur les besoins des clients pour développer ce nouveau produit en collaboration avec Helvetia Assurances. La peur du chômage représente l'inquiétude principale dans notre pays (cf. "le baromètre des motifs d'inquiétude", une étude de l'institut de recherche gfs, Berne, 2005). La crainte de perdre son emploi ne dépend pas seulement des chiffres du chômage publiés: la flexibilité toujours plus grande exigée sur le lieu de travail et des conditions-cadres en rapide mutation représentent des défis qui créent de nouveaux besoins en matière de couverture d'assurance.

Les jeunes propriétaires ayant une famille recherchent la sécurité pendant les premières années après l'acquisition de leur logement, quand leur charge financière est particulièrement lourde. L'assurance d'hypothèque Raiffeisen leur permet de se couvrir avantageusement contre le chômage et les conséquences financières d'un décès. En outre, il est possible de conclure une rente en cas d'incapacité de gain. Ainsi, la famille sera parée contre toutes les éventualités et pourra jouir sans souci de son logement.

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Ces dernières années, Raiffeisen s'est établi en tant que troisième groupe bancaire de Suisse. Ce groupe bancaire à la structure coopérative et composé de 411 Banques Raiffeisen totalisant quelque 1.150 points bancaires, fait partie des plus importantes banques suisses de détail. Actuellement, 2,9 millions de Suisses sont clients de Raiffeisen. Parmi ceux-ci, 1,34 million sont sociétaires et donc copropriétaires de leur Banque Raiffeisen. Ils apprécient les atouts décisifs de Raiffeisen: proximité avec la clientèle, sympathie, fiabilité et avantages exclusifs réservés aux sociétaires.

Ce communiqué peut aussi être consulté sur la page d'accueil du site [www.raiffeisen.ch/presse](http://www.raiffeisen.ch/presse).

Contact:

Franz Würth  
Porte-parole  
Tél. +41/71/225'84'84

E-mail: [franz.wuerth@raiffeisen.ch](mailto:franz.wuerth@raiffeisen.ch)

Stefan Kern  
Chef de la Communication d'entreprise  
Tél. +41/71/225'94'41  
E-mail: [stefan.kern@raiffeisen.ch](mailto:stefan.kern@raiffeisen.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100515929> abgerufen werden.